
南
は
、
30
年
間
同
じ
地

域
に
住
む

69
号
棟
の
方
た
ち
が
、

「
閣
議
決
定
」
で
雇
用
促
進
住
宅

は
廃
止
と
決
め
ら
れ
た
た
め
、
退

去
さ
せ
ら
れ
た
ら
大
変
だ
と
思
い
、

昨
年

11
月
の
第
４
回
定
例
区
議

会
で
、
「
３
５
０
世
帯
の
住
民
を

追
い
出
す
雇
用
促
進
住
宅
廃
止
計

画
は
中
止
を
」
と
質
問
し
ま
し
た
。

こ
の
問
題
は
、
八
潮
の
ま
ち
に

と
っ
て
も
人
口
減
少
な
ど
深
刻
な

影
響
が
出
る
と
思
い
ま
し
た
の
で
、

区
に
購
入
を
求
め
る
質
問
を
し
た

の
で
す
。
ち
な
み
に
、
雇
用
促
進

住
宅
廃
止
計
画
の
質
問
を
し
た
の

は
南
が
初
め
て
で
す
。

そ
の
と
き
の
区
の
答
弁
は
、

「
雇
用
促
進
と
い
う
特
別
な
目
的

を
持
っ
た
住
宅
で
あ
り
、
国
が
対

応
す
べ
き
事
案
で
あ
る
こ
と
か
ら
、

区
で
は
購
入
を
考
え
て
い
ま
せ
ん
。
」

と
い
う
内
容
で
し
た
。

そ
の
後
、
12
月

17
日

の
日
付
で

69
号
棟
自
治
会
長
に

「
売
却
・
廃
止
に
つ
い
て
の
ア
ン

ケ
ー
ト
」
を
実
施
し
た
い
旨
の
手

紙
を
届
け
、
12
月
末
に
ア
ン
ケ
ー

ト
を
全
戸
に
配
布
し
回
収
。
結
果

は
、
今
年
１
月

17
日
付
「
お
元

気
で
す
か
南
恵
子
で
す
」
ニ
ュ
ー

ス
で
報
告
し
ま
し
た
。

昨
年
末
に
自
治
会
長
の

要
請
を
受
け
て
懇
談
。
多
く
の
居

住
者
が
心
配
し
て
い
る
こ
と
を
伝

え
、
南
の
議
会
質
問
で
区
は
「
購

入
し
な
い
」
と
答
弁
し
た
こ
と
を

伝
え
、
居
住
者
を
放
り
出
す
こ
と

に
な
る
の
で
、
議
会
に
請
願
署
名

を
提
出
し
、
議
会
に
理
解
と
支
援

を
求
め
た
ら
ど
う
か
と
提
案
。

自
治
会
長
は
検
討
し
て
み
る
と

い
う
意
志
を
示
し
、
そ
の
後
１
月

に
「
署
名
用
紙
」
を
全
戸
に
配
布
。

１
月
以
降
、
居
住
者
の

方
た
ち
に
懇
談
を
呼
び
か
け
、
数

回
開
催
す
る
。
そ
こ
で
は
、
「
閣

議
決
定
で
決
め
る
な
ど
許
せ
な
い
」

「
年
金
暮
ら
し
で
他
に
は
住
め
な

い
」
「
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
な
ど
早
急

に
改
善
し
て
ほ
し
い
の
に
、
時
間

が
か
か
り
す
ぎ
る
」
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「閣議決定」で「廃止」を決める

自民党・公明党政権が２００７年に雇用促進住宅の「廃止」を閣議で決めました。八潮

の雇用促進住宅には約３３０世帯・１０００人前後の区民が住んでおり、不安な日々を過

ごしています。南は居住者が住み続けられるよう一緒に解決に向け取り組んでいます。

住
み
続
け
ら
れ
る
よ
う
に
取

り
組
ん
で
き
ま
し
た

そ
の
１

そ
の
２

そ
の
４

そ
の
３



な
ど
切
実
で
深
刻
な
事
態
に
な
っ

て
い
る
こ
と
が
わ
か
る
。

２
月
に
な
り
、
区
議
会

に
提
出
期
限
が
迫
っ
て
も
請
願
が

出
さ
れ
な
い
の
で
、
自
治
会
長
に

問
い
合
わ
せ
る
と
、
見
送
る
と
の

こ
と
。

居
住
者
の
会
が
提
出
し

た
請
願
「
雇
用
促
進
住
宅
を
公
的

住
宅
存
続
の
た
め
の
施
策
を
品
川

区
に
求
め
る
」
の
質
疑
で
、
区
は

国
の
問
題
と
し
て
購
入
し
な
い
姿

勢
を
変
え
ず
。
共
産
党
は
賛
成
し

ま
し
た
が
、
「
雇
用
促
進
住
宅
は

そ
の
役
割
を
終
え
た
」
と
し
て
廃

止
を
閣
議
決
定
し
た
自
民
党
と
公

明
党
は
反
対
。

自
治
会
総
会
が
開
か
れ
、
当
然
、

廃
止
問
題
が
議
題
に
な
り
い
ろ
い

ろ
な
意
見
が
出
た
よ
う
で
す
。

役
員
の
報
告
は
、
今
後
の
運
動

を
進
め
る
に
当
た
っ
て
公
明
党
の

援
助
を
受
け
て
取
り
組
ん
で
い
く

と
い
う
内
容
。
こ
れ
を
聞
い
た
方

た
ち
は
「
閣
議
決
定
に
賛
成
し
て

い
る
党
な
の
で
、
ど
こ
ま
で
住
宅

の
存
続
を
守
る
立
場
で
頑
張
っ
て

く
れ
る
の
か
不
安
だ
」
「
そ
こ
だ

け
に
依
拠
し
て
大
丈
夫
だ
ろ
う
か
」

「
も
っ
と
広
く
働
き
か
け
た
ほ
う

が
い
い
の
で
は
」
と
心
配
の
声
を

上
げ
て
い
ま
す
。

雇
用
促
進
住
宅
は
、
ま
だ
ま
だ

使
用
で
き
る
建
物
で
す
。

本
来
な
ら
、
都
や
区
が
購
入
し

て
公
的
住
宅
と
し
て
安
心
し
て
住

み
続
け
ら
れ
る
よ
う
に
す
る
べ
き

で
す
。
各
地
で
災
害
が
発
生
し
て

い
る
だ
け
に
、
被
災
者
用
住
宅
と

し
て
の
活
用
も
で
き
る
は
ず
。
民

間
に
売
り
渡
す
の
で
は
な
く
、
自

治
体
に
も
っ
と
精
力
的
に
働
き
か

け
る
べ
き
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

居
住
者
の
「
安
心
し
て
住
み
続

け
た
い
」
に
応
え
、
今
後
も
全
力

で
取
り
組
み
ま
す
。
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自
治
会
総
会

公
明
党
に
依
拠
す
る
方
針
に

大
丈
夫
な
の
か
と
心
配
の
声

日本共産党国会議員団事務所に要請して、４月28日厚労

省に行きました。

居住者のみなさんに伺った、決まらないのに退去はさせ

ない、更新時の保証人は既定どおりではなく融通をつけて、

修繕は早く実施をなど要望しました。

また、当日の内容は、後日、報告します。

今年も歩きます平和行進

５月７日 聖跡公園集合

出発は１０時５０分

行進コースは南大井１丁目の

鈴が森児童遊園までです。

みんなで行進しましょう。

（南大井３丁目）

そ
の
６

そ
の
５

居
住
者
の
「
安
心
し
て
住
み

続
け
た
い
」
に
応
え
た
い


